

Kindergarten zieht um

04.01.2012 von Pfarrer Tilmann Kuhn

Der Evangelische Kindergarten zieht um in neu ausgebaute Räume im Evangelischen Seniorenzentrum Lindenstr. 18. Der Umzug soll am letzten Wochenende im Januar stattfinden. Es werden am Freitag 27.01.2012 ab Mittag und am Sonnabend 28.01.2012 ab 08.00 Uhr Helfer gebraucht. Zuvor soll nach Abschluß der Bauarbeiten eine Reinigungsaktion am Mittwoch 18.01.2012 09.00 - 12.00 Uhr in den neuen Räumen mit gemeinsamen Frühstück stattfinden.

Mithilfe bitte im [Gemeindebüro](#) ankündigen

Herzlichen Dank

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von w.nier | 09.01.2012

Hoffentlich sind dann die Mittagsruhezeiten im Altenheim und im Kindergarten identisch ...